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Öffentliche Sitzung 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 

  

 

Der Vorsitzende Hans Multhaupt eröffnet die Sitzung und begrüßt die Sit-
zungsteilnehmer. Besonders begrüßt er die Zuhörer. 
 
Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken. 
 
Der Vorsitzende erweitert die TOP um ein Grundstücksgeschäft im nichtöf-
fentlichentlichen Teil, die Sitzungsvorlage ging beim Vorsitzenden am 30. 
April 2010 ein. 
 
Die Zuhörer und der vom Kauf Betroffene verlassen den Sitzungssaal.  
 

3. Wahl des Bezirksverwaltungsstellenleiters für den 
Stadtbezirk Riesel 
 

 
085/2009
-2014 

 

Joachim Holtemeyer wird lt. einstimmigen Beschluss zum Bezirksverwal-
tungsstellenleiter gewählt. 
 
Der Vorsitzende gratuliert Joachim Holtemeyer. 
 

4. Kreiswettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" 
 

  

 

Der Vorsitzende stellt den Mitgliedern und den Zuhörern die von ihm erstell-
te umfangreiche Präsentation für den Wettbewerb vor. 
 

2 von 5 



5. Mittel zur Verfügung des Bezirksausschusses Riesel in 
Höhe von 688,91 € 
 

  

 

Diese Mittel sollen lt. einstimmigen Beschluss dem Fonds der Dorfgemein-
schaft für weitere anstehende Maßnahmen gut geschrieben werden. 
 

6. Vereinsfördermittel in Höhe von 881,04 € 
 

  

 

Es liegen 7 Anträge vor. Die zur Verfügung stehenden Mittel sollen gleich-
mäßig auf die entsprechenden Vereine bzw. Gremien verteilt werden. 
 
EGGE-GEBIRGSVEREIN ABT. RIESEL e.V  125.86 € 
SSV Aa – Nethetal Rheder-Riesel e.V.  125.86 € 
„Klangstrom“ Musikgruppe Riesel   125.86 € 
Gesangverein St. Georg Riesel   125.89 € 
Spielmannszug 1923 e. V. Riesel   125.86 € 
Kfd – Riesel       125.86 € 
Turnverein e.V. Riesel     125.86 € 
 

7. Winterschäden an Straßen in Riesel 
 

  

 

Lt. einstimmigen Beschluss werden Johannes Bobbert und der Vorsitzende in 
den nächsten Tagen eine Überprüfung der Strassen und Wege vornehmen. 
 

8. Prüfung der Möglichkeit einer schnellen DSL-
Verbindung für Riesel 
 

  

 

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass nach einer kreisweiten Befragung al-
ler Haushalte eine Studie in Auftrag gegeben wurde, deren Ergebnisse im 
November 2009 der Öffentlichkeit vorgestellt wurden. So besteht neben vie-
len anderen Ortschaften im Kreis Höxter auch in Riesel nur unzureichende 
Internetverbindungen. 
 
Für 2010 hat der Bund aus Mitteln des Konjunkturpaketes II dem Kreis Höx-
ter für den Breitbandausbau ca. 1 Million €, die Stadt Brakel zusätzlich 
145.ooo € zur Verfügung gestellt.  
 
Ziel und Kernaussage aller im Rat und Kreistag vertretenen Parteien war der 
politische Wille, sich für schnellere Internetverbindungen kreisweit einzuset-
zen. 
 
Der Bezirksausschuss Riesel unterstützt dieses Ziel ebenfalls einstimmig. Die 
zuständigen Stellen bei Stadt, Kreis bzw. Wirtschaftsförderungsgesellschaft 
werden gebeten, mit Nachdruck zu verhandeln, um zeitnah eine Lösung für 
Riesel zu finden. 
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9. Gehweg "Oberstein" 
 

  

 

Der Vorsitzende bedankt sich bei allen Rieselern, die so tatkräftig die Neu- 
bzw. Umgestaltung des Gehweges und des Areals im Bereich der Pfarrvikarie 
unterstützt haben. 
 
Besonders bedankt er sich bei Georg Tegetmeier nicht nur für die Planung 
dieses Komplexes sondern auch für die „maschinelle und persönliche Unter-
stützung“. 
Ebenso dankt er Alois Rasche für seinen persönlichen Einsatz. 
 
Nach den Feststellungen des Vorsitzenden wird dieser neu geschaffene Geh-
weg nicht nur von den Kindergarten- und Schulkindern sondern auch von 
den Erwachsenen „gut“ angenommen.  
 

10. Sonstiges 
 

  

 

Umgestaltungsarbeiten auf dem Friedhof 
 
Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die Umgestaltung bei den Pastorengrä-
bern auf dem Friedhof vorerst abgeschlossen ist. Noch auszuführende Ein-
fassungs- und evtl. Pflanzarbeiten werden noch durchgeführt. 
 
Arbeiten im Biergartenbereich 
 
Joachim Holtemeyer gibt bekannt, dass in diesem Bereich notwendige Arbei-
ten unbedingt durchzuführen sind. Er unterrichtet alle Anwesenden über ein 
Gespräch mit Herrn Röhrig von der GBS, Herrn Simon von der Stadtverwal-
tung Brakel und dem Vorsitzenden Hans Multhaupt und ihm als Vorsitzenden 
des Betreibervereins. 
            - 
Nach einer eingehenden Diskussion sind sich alle Gesprächsteilnehmer einig, 
dass hier unbedingter Handlungsbedarf notwendig ist. Die entsprechenden 
Arbeiten sollen in zwei Zeitstufen angepackt und ausgeführt werden. 
 
1. Phase: Entfernen der vorhandenen Holzkonstruktion, Auskoffern  

des vorhandenen Bodens und Verlegen von Pflastersteinen 
 
2. Phase: Verlängerung der Dachkonstruktion 
 
Der Vorsitzende des Betreibervereins wird sich wegen eines Gesprächtermins 
mit Herrn Röhrig und Herrn Simon in Verbindung setzen. 
 

11. Bekanntgaben 
 

  

 

keine 
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12. Anfragen der Zuhörer 
 

  

 

keine 
 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 
   gez. Hans-Jürgen Multhaupt             gez. Thomas Koch 
      (Vorsitzender)    (Schriftführer) 
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